

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Dari penelitian ini didapatkan hasil yaitu ada pengaruh antara pemberian pendidikan kesehatan tentang hand hygiene dengan metode ceramah dan roleplay dikombinasi dengan media audiovisual terhadap tingkat pengetahuan pada murid sekolah dasar dilihat dari rata-rata penelitian memperoleh nilai yang cukup tinggi dalam mempraktekan cuci tangan dan dalam beberapa penelitian mengalami peningkatan antara sebelum dan sesudah dilakukan intervensi.

Dari hasil yang peneliti dapatkan dalam literature review ini desain yang digunakan rata-rata menggunakan *Pre Eksperimen Dan Quasy Eksperimen*, Terjadi Peningkatan juga yang lebih tinggi pada kelompok yang diberi intervensi dibanding kelompok kontrol. Untuk meningkatkan tingkat pengetahuan pada anak sekolah karena cuci tangan adalah intervensi yang relative mudah, murah dan mempunyai efektifitas yang cukup tinggi untuk mengurangi insiden terjadinya penyakit menular, yang harus diperhatikan dalam pendidikan kesehatan mencuci tangan pada anak sekolah adalah bagaimana anak-anak tersebut bisa menerima dan

memahami pendidikan kesehatan yang peneliti berikan sehingga efek intervensi menjadi positif. Pemilihan strategi intervensi juga menjadi cukup penting dalam pelaksanaan yaitu langkah mencuci tangan, pendidikan kesehatan dan mempraktikkan langsung materi dapat memberikan efek yang cukup berarti pada anak sehingga tingkat pengetahuan anak meningkat meskipun untuk efek jangka panjang butuh penelitian lebih lanjut lagi.

Didapatkan hasil dalam penelitian menggunakan ceramah, demonstrasi dan media audiovisual sangat baik digunakan dan juga lebih efektif, karena anak-anak mudah memahami dengan apa yang ditampilkan dalam bentuk poster, video, ataupun praktik dalam pemberian pendidikan untuk meningkatkan pengetahuan dalam mencuci tangan.

B. SARAN

1. Bagi Institusi

Penelitian ini bisa dijadikan sebagai bahan tambahan referensi bacaan dan menambah pengetahuan yang berkaitan dengan topik penelitian.

2. Bagi peneliti selanjutnya

- a. Penelitian ini dapat dijadikan salah satu referensi dalam penelitian lebih lanjut.
- b. Dalam penelitian selanjutnya bisa dikembangkan strategi

intervensi, metode dan media lainya yang lebih interaktif lagi dalam perkembangan anak sekolah dasar.